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 Anfragen-Nr.   

 AF-0399/2018  

Anfrage 

Herr Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfrakt ion 

 

Betreff 

 

Anfrage des Stadtratsmitgliedes Herrn Schenke - Neuanmietung Arbeitsagentur 
 

 

I. Sachverhalt 

 
Die Sanierung des Gebäudes, Ernst -Thälmann -Straße 84/86 steht kurz vor der Vollendung. 
Dieses Objekt wird in Naher Zukunft durch die Agentur für Arbeit und Jobcenter als Mieter 
genutzt. Nach einer Begehung vor Ort mussten wir feststellen, dass beide Fußgänger 
Zugänge von der Ernst –Thälmann - Straße aus nicht barrierefrei gestaltet wurden. 
An dieser Stelle möchte ich darauf hinweisen, dass Behinderte, Menschen mit Handicap 
aber auch Eltern mit Kleinkinder zum Kundenkreis der Arbeitsagentur und des Jobcenters 
gehören. Während das Grundstück und das Gebäude barrierefrei gestaltet wurden, trifft dies 
für die Zugänge aus der Ernst-Thälmann - Straße nicht zu.  
 
II. Fragestellung 
 

1. Wie wird die Situation vor Ort durch die Verwaltung bewertet? 
 

2. Wie begründet die Verwaltung das offensichtliche Fehlen der barrierefreien Zugänge? 
 

3. Inwieweit wird die Verwaltung Barrierefreiheit für die Kunden der Agentur für Arbeit und 
den Jobcenter zeitnah umsetzen?  

 
 
 
Herr Uwe Schenke 
DIE LINKE-Stadtratsfraktion 
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